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Il giorno 26 del mese di marzo dell’anno 2019 alle ore 20.30, su 
convocazione del Presidente sig. Gaetano De Maio ai  sensi 
dell’art. 16 del Regolamento per l’Istituzione ed i l Funzionamento 
dei Consigli di Quartiere, si è riunito in Brescia,  nella ex 
Chiesetta Sant’Antonino, Via Marconi 12, il Consigl io di Quartiere 
Crocifissa di Rosa  per la trattazione del seguente ordine del 
giorno: 
 

1)  Comunicazioni del Presidente 
2)  Festa della Musica: aggiornamenti del consigliere Z ucchini e 

delibere eventuali. 
3)  Utilizzo locali Istituto Moretto: decisione in meri to a 

proposta dirigente scolastico 
4)  Formalizzazione e avvio gruppi di lavoro 
5)  Organizzazione e proposte per assemblea cittadinanz a e 

giornalino 
6)  Zona 30 su via Crocifissa di Rosa e via Lombroso: p roposta e 

discussione 
7)  Varie ed eventuali 

 
Presiede la seduta il Presidente. 
 
Redige il processo verbale il consigliere sig. Luig i Fraccaroli. 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risult ano: 
 

Nr Cognome Nome Data di Nascita Presente Assente 

1 DE MAIO GAETANO 03/12/1960 X  

2 FRACCAROLI LUIGI 30/03/1963 X  

3 FRUGONI ELIDE 20/09/1946 X  

4 MADEI CLAUDIO 06/04/1953  X 

5 PIOVANI CLAUDIO 22/06/1947 X  

6 VIVIANI PATRIZIA 13/02/1960 X  

7 ZUCCHINI ANDREA 24/10/1976 X  

 
L’assenza del consigliere Madei, preannunciata, è g iustificata. 
 
Sono presenti e partecipano alla discussione i sig. ri Gabriella 
Abeni , Stefania Botti ,  Luca Goffi ,  Camilla Piovanelli e Silvia 
Russo . 
 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi d ell’art. 17 
comma 3 ovvero di almeno 4 consiglieri presenti su 7, 
 
il pubblico presente espone gli argomenti che vorre bbe trattare 
durante la riunione: 
 

-  Silvia Russo  (dopo doviziosa descrizione di incresciosi 
episodi cui ha assistito insieme con Stefania Botti ) pèrora 
la proposta di far installare i servizi igienici al  Parco 
Marconi; 
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-  Gabriella Abeni  (che si descrive “mediatore culturale”) si 

rende disponibile a offrire lavoro volontario nel s ettore 
sociale; 

-  Camilla Piovanelli  (responsabile dell’esercizio commerciale 
“Tecnocasa” di via Lombroso) offre l’aiuto delle tr e 
impiegate dell’ufficio a supporto delle iniziative culturali 
del quartiere. 

 
 
Si procede quindi con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 
 
 
1° punto all’odg - Comunicazioni del  Presidente 

 

-  Il Presidente riferisce della problematica relativa  ai c.d. 
green service  (i cassoni di A2A/Aprica per la raccolta degli 
sfalci del verde privato), che per la razionalizzaz ione delle 
spese (con l’obiettivo di non  aumentare la tariffa sui 
rifiuti – TARI, come prospettato in Consiglio comun ale) 
verrebbero ridotti di numero seguendo alcuni criter i 
oggettivi. Il cassone “sacrificato” del quartiere d ovrebbe 
essere quello posto in prossimità dell’incrocio tra  via 
Galilei, via Pusterla e via Lombroso, definito “inq uinato” a 
causa dell’inciviltà di alcuni utenti che conferisc ono 
rifiuti “impropri” e rendono difficoltosa la raccol ta 
differenziata degli sfalci. Luca Goffi  propone di chiedere, 
in alternativa, lo spostamento del cassone in altra  
posizione. Gabriella Abeni  propone di chiedere, in 
alternativa, la chiusura con tessera del cassone es istente. 
Si decide per lo spostamento del cassone esistente in luogo 
da individuare. 

-  Il Presidente ricorda ai consiglieri che il 21 marz o è scaduto 
il termine per presentare commenti al Piano dei ser vizi 
sociali. Elide Frugoni  propone di chiederne una copia 
stampata. 

-  Il Presidente rammenta che il Comune sta sistemando  le 
bacheche delle ex-circoscrizioni. Se ne può chieder e la 
ricollocazione: il Presidente propone alcuni luoghi  nuovi al 
posto degli attuali. Gabriella Abeni  consiglia di curare più 
i contenuti delle bacheche che la posizione. Luca Goffi  
suggerisce di esporre in bacheca una sintesi del ve rbale 
delle riunioni del Consiglio di Quartiere. 

-  Il Presidente comunica che il vicario episcopale di  Brescia e 
hinterland  ha spedito ai Presidenti una lettera di 
felicitazioni. 

-  Il Presidente comunica una segnalazione dei cittadi ni relativa 
alla rumorosità degli impianti del neoinaugurato su permercato 
Auchan, che risulta nettamente superiore e in orari  molesti 
rispetto al precedente supermercato Simply. Il Cons iglio di 
Quartiere vigilerà sulla questione. 
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2° punto all’odg – Festa della Musica: aggiornament i del 
consigliere Zucchini e delibere eventuali 

 
La Festa della musica si svolgerà il 22 giugno pros simo. Andrea 
Zucchini  riferisce che la Festa sarà mirata alle periferie.  

Il palco principale del quartiere sarà proposto com e di consueto 
nello spazio di proprietà della parrocchia e accogl ierà la 
musica rock. Un altro palco è proposto davanti alla  farmacia 
Castello, con musica klezmer  (ebraica/yiddish); il terzo palco, 
con musica campestre/strumentale, è proposto nel vi gneto 
Pusterla nella proprietà privata Capretti. Il Consi glio delega 
il Presidente a contattare rispettivamente il Parro co, il dott. 
Ferrari e la proprietà Capretti per gli accordi del  caso. 
Elide Frugoni  propone di far suonare i ragazzi delle medie 
davanti alla scuola “Foscolo”; propone anche di org anizzare un 
evento con musica da ballo. 
Patrizia Viviani  si offre per cercare sponsorizzazioni tra i 
commercianti. 
 
 

3° punto all’odg – Utilizzo locali Istituto Moretto : decisione in 
merito a proposta dirigente scolastico 

 

Il Presidente riferisce dell’incontro con il presid e 
dell’Istituto “Fortuny” (che ha competenza sul “Mor etto”), che 
ha avuto il 2 marzo scorso insieme con Elide Frugon i. Il 
dirigente ha offerto la disponibilità il venerdì da  metà 
pomeriggio fino alle 21,30 di un locale nella zona interna verso 
via Chiassi. Il locale verrebbe utilizzato per atti vare i gruppi 
di lavoro del Consiglio di quartiere. 

   Viene deciso di comunicare al dirigente scolasti co che il Cdq 
aderisce all’offerta. 
 
4° punto all’odg – Formalizzazione e avvio gruppi d i lavoro 

 
Andrea Zucchini  e Luigi Fraccaroli  si autoescludono dalla 
composizione di eventuali gruppi di lavoro. Dopo un a discussione 
sull’utilità dei gruppi di lavoro, viene deciso di istituire il 
gruppo Cultura e servizi sociali , con coordinatore Elide Frugoni 
e membro Gabriella Abeni .  La prima attività che affronterà il 
gruppo è la storia del quartiere. 
Andrea Zucchini  si dice disposto a partecipare ad un eventuale 
gruppo Ambiente e viabilità . 
Patrizia Viviani  attende idee dalla cittadinanza. 
Camilla Piovanelli  (ex educatrice, laureata in psicologia) 
racconta il ricambio generazionale in atto nel quar tiere, visto 
dal suo ufficio, che consta nella sostituzione di p roprietari 
anziani con giovani professionisti che non vivono i l quartiere; 
perciò suggerisce di attivare iniziative per i più piccoli. 
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Propone il suo esercizio quale punto di raccolta de lle idee, per 
esempio attraverso un foglio inserito nel giornalin o Tecnocasa. 
 
 

5° punto all’odg – Organizzazione e proposte per as semblea 
cittadinanza e giornalino 

 
Claudio Piovani  propone di scrivere il giornalino per poi 
sviluppare gli argomenti trattati durante l’assembl ea, 
Andrea Zucchini  propone una riunione ad hoc  per abbozzare gli 
argomenti. 

 
 
6° punto all’odg – Zona 30 su via Crocifissa di Ros a e via 
Lombroso: proposta e discussione 

 
Dopo vivace discussione, Elide Frugoni  propone di chiedere 
l’istituzione della zona a 30 km/h da via Gualla al la galleria 
e/o su tutte le vie interne del quartiere. 
Tito Speri. Il Consiglio non approva. 

 
 
7° punto all’odg – Varie ed eventuali 

 
Nessuna. 
 
 
Non essendovi altri argomenti da approvare né chied endo alcuno 
la parola, il Presidente toglie la seduta alle ore 23,00 del 26 
marzo 2019. 
 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
 

Il Presidente 
f.to Gaetano De Maio 

 

 
 
 
 
 
 

Il Consigliere verbalizzante 
f.to Luigi Fraccaroli  


